

Bauprojekt der Praxisklasse aus Bobingen mit der Baufirma Hafner

Baufirma Hafner übernimmt die gesamten Kosten für einen gemeinnützigen Zweck

Im Oktober 2023 haben die Schüler der Praxisklasse der Dr.-Jaufmann-Mittelschule in Zusammenarbeit mit der Baufirma Hafner aus Bobingen eine bisher vernachlässigte Fläche auf dem Schulgelände neugestaltet. Im Rahmen des Projekts wurden die Jugendlichen aktiv in die Planung und Umsetzung von Pflasterarbeiten eingebunden, um ihnen sowohl praktische Erfahrungen, als auch theoretisches Wissen zu vermitteln. Die Baufirma Hafner übernahm dabei die gesamten Kosten und präsentierte sich als eine Firma die sich sozial engagiert und auch an der Ausbildung von Mitarbeitern interessiert ist.



Zunächst bekamen die Schüler einen theoretischen Einblick. Die Schüler haben gemeinsam mit den Mitarbeitern der Baufirma Hafner die Fläche vermessen. Nach dieser theoretischen Einführung durften die Schüler selbst Hand anlegen. Gemeinsam packten die Schüler an und halfen den Mitarbeitern beim Aushub der Fläche. Anschließend daran wurde die Tragschicht im Aushub verteilt und daraufhin verdichtet. Nachdem die Tragschicht verdichtet war, wurde der Splitt auf der Fläche verteilt und abgezogen. Nun musste noch die Fläche gepflastert werden. Die Schüler packten alle mit an und bewiesen dabei Einsatz, Arbeitswillen und sichtbares handwerkliches Geschick. Das habt ihr wirklich gut gemacht!



Dass die Fläche nun auch in Zukunft so bleibt wie sie gepflastert wurde, haben die Schüler gemeinsam mit den Mitarbeitern ringsherum betoniert und die Lücken zwischen den Pflastersteinen mit Sand aufgefüllt. Nun war die Fläche fertig. Aber halt! Aufräumen nicht vergessen!

Nach der Projektumsetzung an der Schule selbst, sind die Schüler am darauffolgenden Tag in die Baufirma Hafner gegangen. Dort gingen die Schüler in den Austausch mit Frau Hafner. Diese erzählte den Schülern von den verschiedenen Berufsfeldern und stellte die Firma vor Ort vor. Dementsprechend folgte eine Betriebsbesichtigung, wobei die Schüler in Kontakt mit den verschiedenen Baustellenfahrzeugen treten durften.



In den nächsten Monaten startet die Praxisklasse eine weitere Kooperation mit der Schreinerei Felchner und Kubitschek. Dabei wird gemeinsam mit den Schülern ein Tisch mit Bänken produziert, sodass die Mittelschule eine schöne Sitzfläche für die Schüler hat. Die Praxisklasse wird vom europäischen Sozialfond gefördert, sodass Projekte in dieser Form durchgeführt werden können.

Rückblickend lässt sich das Projekt als sehr gelungen betrachten. Die Praxisklasse und die gesamte Mittelschule Bobingen bedankt sich bei der Baufirma Hafner!

